



“La voz de Jesús no debería ser desperdiciada e ignorada” a favor de las “voces de los pastores terrenos”, afirma cardenal Tagle



“La voz de Jesús no debería ser desperdiciada e ignorada” a favor de las “voces de los pastores terrenos”, afirma cardenal Tagle

Procesión de las velas y Misa en el Recinto de Oración contaron con peregrinos de 40 países

El cardenal filipino Luís António Tagle afirmó esta noche en Fátima que la “voz de Jesús no debería ser desperdiciada e ignorada” a favor de las otras voces de “pastores terrenos, de cantantes, de estrellas de cine, de publicitarios o de políticos”.

En la homilía de la Misa concelebrada en el Recinto de Oración del Santuario de Fátima por 218 sacerdotes, 17 obispos y tres cardenales, y en la cual participaron miles de peregrinos de 40 países, el arzobispo de Manila interpretó la liturgia de este Domingo del Buen Pastor para interpelar a los peregrinos a dejarse “atraer” de nuevo por Jesús.

“En vuestra vida diaria, estamos seducidos por otros pastores humanos, en cuyas palabras creemos más fácilmente de lo que creemos en las de Jesús. Estamos familiarizados con las voces de pastores terrenos, de cantantes, de estrellas de cine, de publicitarios, de políticos”, afirmó el prelado lamentando que hoy se sigan más “los estilos y tendencias de la moda” de lo que se sigue al Buen Pastor.

“Depositamos nuestra confianza en los pastores del mundo, en su protección, pero muchos de estos pastores nos abandonan cuando sus intereses personales y sus vidas son puestas en causa” añadió, lamentando que se prefiere “la protección de la riqueza, de las armas, del poder y de la gloria terrestre”, en vez de la de Jesús.

“El nos guía hacia la vida eterna, no hacia un lugar, no hacia un estilo de vida, si no hacia la relación con el Padre. El único camino hacia el Padre es el Buen Pastor. Escuchemos a Jesús, mirémoslo, amémoslo, sigámoslo” dijo D. Luís António Tagle.

“Es la voz de Jesús la que tiene que ser oída y seguida. No debería ser desperdiciada e ignorada” insistió el presidente de Cáritas Internacionallis.

En la Procesión de las Velas, que precedió a la Misa, miles de peregrinos llenaron de luz el Recinto de Oración.

El programa de la peregrinación de mayo prosigue con una Vigilia de Oración, durante la madrugada, que termina con una Procesión Eucarística, ya de mañana. A las 09:00h se reza el Rosario, en la Capilla de las Apariciones y a las 10:00h la Misa Internacional. La peregrinación de mayo culminará en la Procesión del Adeus, uno de los momentos más emblemáticos de las grandes peregrinaciones internacionales aniversarias.

www.fatima.pt/es/news/la-voz-de-jesus-no-deberia-ser-desperdiciada-e-ignorada-a-favor-de-las-voces-de-los-pastores-terrenos-afirma-cardenal-tagle